



ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

5 de agosto de 2024
Eventos de la semana pasada

www.retiredamericans.org ▪ aracommunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

La Alianza protesta contra los esfuerzos del Proyecto 2025 de Trump para reducir drásticamente las coberturas de Medicare

Levantando letreros que decían: *No al Proyecto 2025; que viva Medicare, y Olvídense de Trump-Vance; den una oportunidad a los ancianos*, los miembros de la Alianza celebraron el martes el aniversario 59 de Medicare con una protesta frente a la Fundación Heritage.

Esta acción llamó la atención sobre lo que es el Proyecto 2025, el [modelo prototípico](#) de políticas públicas y de personal que creó la Fundación Heritage para una posible segunda presidencia de **Donald Trump**. El plan fue trazado por docenas de exfuncionarios de la administración gubernamental de Trump, y Trump elogió el proyecto en muchísimas ocasiones.

El Proyecto 2025 llama hacer peligrosos cambios a Medicare. Forzaría a todos los beneficiarios nuevos a inscribirse en un plan de Medicare con fines de lucro que limita a qué doctores se puede consultar. Asimismo, Trump y el Proyecto 2025 desean derogar la histórica ley aprobada por el presidente **Biden** y la vicepresidenta **Harris**, la cual está bajando los precios de los medicamentos al poner un tope de \$35.00 al mes para la insulina y límites a los desembolsos personales.

Además, el Proyecto 2025 convoca a inscribir a todos los beneficiarios nuevos dentro de los planes con fines de lucro Medicare Advantage (MA). Estos planes muchas veces obligan a la gente con problemas crónicos de salud o con graves necesidades de salud a enfrentar arduos requisitos de preautorización y dificultades para permanecer dentro de la red.

“Éste es el aniversario 59 de Medicare, y queremos mantenerlo fuerte para que haya un 60 y 61 cumpleaños —[expresó](#) el director ejecutivo de la Alianza, **Richard Fiesta**, en el evento—. Estamos aquí, frente a la Fundación Heritage, porque los amigos de Donald Trump tienen un plan para privatizar totalmente al programa”.

El presidente de la Alianza de Pensilvania, **Mike Crossey**, un maestro jubilado, añadió: “De lo que estas elecciones se tratan es de la atención médica para los jubilados. Estas elecciones se tratan de una jubilación estable para todas y cada una de las personas que se jubilan en este país. Se tratan de la protección a Medicare. Estas elecciones se tratan del futuro de nuestro país”.

En la Asamblea Regional del Noreste, los miembros de la Alianza hacen cabildeo en el Congreso y planean una estrategia para elegir a Kamala Harris

A lo largo de la semana, la Alianza realizó su Asamblea Regional del Noreste en Washington, DC. Los miembros de Connecticut, DC, Maryland, Nueva York, Pensilvania y Rhode Island hablaron sobre las elecciones de 2024, hicieron cabildeo en el Capitolio para generar apoyo a los asuntos que importan a los jubilados —tales como bajar los precios de las medicinas y fortalecer al Seguro Social—, y colaboraron con maneras de incorporar a trabajadores más jóvenes al movimiento.

El martes, el presidente de la Asociación Internacional de Maquinistas y Trabajadores de Espacios Aéreos, **Brian Bryant**, habló apasionadamente sobre la necesidad de elegir a la vicepresidenta **Kamala Harris** como presidenta.

Por su parte, el presidente de la Alianza, **Robert Roach Jr.**, subrayó la necesidad de acabar con la política de división y odio, y el director ejecutivo **Fiesta** habló de la importancia de llevar a las casillas el voto del anciano, para elegir a candidatos que estén a favor del jubilado.

El viernes, **Robert Porto** (IUPAT) resultó elegido como miembro del Consejo Directivo Regional del Noreste, y **Roger Boudreau** (AFT) y **Carol Rosenblatt** (AFSCME) fueron reelegidos. Asimismo, el presidente Roach designó a **Jody Weinreich** (Workers United) para otro período en el cargo.

Posteriormente, varios representantes de la Federación Estadounidense de Empleados del Gobierno hablaron de la importancia de restaurar el presupuesto operativo de la Administración del Seguro Social a los niveles presupuestales que tuvo en el pasado, a fin de reducir los tiempos de espera y dar mejor servicio a los beneficiarios.

“La energía que hubo en la conferencia para elegir a Kamala Harris como nuestra próxima presidenta era intensa —dijo el presidente Roach—. Los miembros de la Alianza saben que la mejor forma de perfeccionar al Seguro Social y a Medicare y de bajar los costos de la atención médica es eligiendo a la vicepresidenta Harris y a una Cámara de Representantes y a un Senado de mayoría demócrata, y el encuentro de esta semana ayudó a proporcionar las herramientas para difundir ese mensaje”.



De costa a costa, los miembros de la Alianza celebran el aniversario 59 de Medicare

Los miembros de la Alianza celebraron por todas partes del país el aniversario número 56 de Medicare el martes. En [Dallas](#), los miembros de la Alianza de Texas hicieron una protesta por la protección y la ampliación de Medicare y Medicaid, junto con la candidata a representante estatal de Texas, **Elizabeth Ginsberg**.

En [San Francisco](#), en la manifestación de la Alianza de California se pronunciaron discursos



Los miembros de la Alianza de Texas celebraron el martes el cumpleaños de Medicare en Dallas.

en representación de la Alianza, de las Panteras Grises de SF y del Movimiento del Área de la Bahía para Acabar con la Privatización de Medicare. También habló la cantautora **Hali Hammer**. En otros varios estados, los miembros de la Alianza también celebraron el aniversario.

“Antes de Medicare, sólo la mitad de los ancianos de la nación tenía seguro médico —indicó **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Gracias a Medicare, 56.6 millones de estadounidenses mayores de 65 años tienen garantizada la cobertura médica. Ahora, nuestra misión es protegerlo y ampliarlo

para que incluya cobertura de cuidado de la vista, la capacidad auditiva y atención dental”.

La Casa Blanca anuncia un desembolso de \$5.7 mil millones del Plan de Rescate Estadounidense para salvar las pensiones sindicales

El Fondo para Pensiones de los Transportistas Teamsters de Nueva Inglaterra está recibiendo una importante infusión de efectivo proveniente de los [\\$5.7 mil millones](#) que otorga la Ley del Plan de Rescate Estadounidense, para garantizar las jubilaciones de más de 72 mil afiliados sindicales. Hasta la fecha, a [más de 200 planes multipatronales de pensiones, y a más de 1 millón de trabajadores y jubilados](#) se les han restaurado o apuntalado sus pensiones, gracias a esta ley.

Danny Meléndez, un organizador jubilado y agente de asuntos sindicales del sindicato BCTGM (Panaderos, Dulceros, Tabacaleros y Molineros de Cereales), da crédito a la administración gubernamental Biden-Harris por haberle dado sus coberturas completas de pensión.

“Yo no sé qué habría hecho si me hubieran reducido en un 50% mis coberturas. Eso es lo que propusieron los republicanos, y habría sido devastador para millones de jubilados, incluyéndome a mí —informó Meléndez durante una [llamada organizativa del movimiento laboral por Harris](#) que tuvo lugar el miércoles—. La vicepresidenta Harris fue quien dio el voto de desempate en el Senado que permitió que fuera aprobada la legislación para las pensiones. En ese momento, ella fue un respaldo para los trabajadores, y será nuestro respaldo como presidenta. Al igual que el

presidente Biden, la vicepresidenta Harris es una verdadera defensora firme y amiga del movimiento sindical”.

Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org ▪ aracommunications@retiredamericans.org

La Alianza de Jubilados Estadounidenses es una organización nacional que aboga por los derechos y el bienestar de más de 4.4 millones de jubilados y de sus familias